
Bericht aus der Sitzung des Marktgemeinderates am 22.05.2023

Erschließung Schellenkreuz, Beleuchtungsplan
Im Zuge der Erschließung des Baugebietes „Schellenkreuz“ ist auch die Straßenbeleuchtung mit
vorzusehen. Es wurden 2 Angebote mit ähnlichen Lampen eingeholt. Es sind insg. 17 Lampen
erforderlich. Beide Lampentypen haben 16 W LED Leuchtmittel und eine Masthöhe von 4,50 m.
Der Marktgemeinderat hat dem Lampentyp „City Classic“ zum Preis von 49.182,37 € zugestimmt.

Sanierung Feldwege
Für die Feldwege im Gemeindegebiet wurde eine Bestandsaufnahme mit einer Einstufung von
Prioritäten gemacht. Der Marktgemeinderat war damit einverstanden, nach und nach
Sanierungsmaßnahmen vorzunehmen. Am 14.02.2203 wurde der Marktgemeinderat über zwei
verschiedene Angebote mit unterschiedlicher Ausführung informiert. Zum einen über die Ausführung
durch die Firma Kübler, die das vorhandene alte Pflaster fräsen und als Unterbau einbauen würde.
Zum anderen die Firma Stallwitz, die das alte Pflaster ausbauen wird und durch die Gemeinde zu
entsorgen wäre. Die anschließenden Schotterwege würden beide Unternehmen aufschürfen und
einen Dachaufbau machen. In beiden Fällen sind jeweils die Bankette abzutragen.
Zwischenzeitlich wurde Rücksprache mit dem Amt für ländliche Entwicklung, Herrn Wolz,
genommen. Mit diesem wurde der Weg in Weiherschneidbach, bei dem am dringendsten
eingestuften Weg, besichtigt. Herr Wolz meinte dazu, dass die Wege in keinem schlechten Zustand
sind und es Gemeinden mit viel schlechteren Wegen gibt. Als Empfehlung sprach er aus, das alte
Pflaster nicht auszubauen. Er empfiehlt, den Pflasterweg mit einer Rüttelwalze zu begradigen.
Vorher sind die Bankette abzutragen und dann der Weg mehrmals mit der Rüttelwalze zu befahren.
Die kleinen Unebenheiten werden sich dann wieder ausgleichen. Ganz große Löcher empfiehlt er zu
befüllen.
Die Maßnahme soll am Besten nach einer länger anhaltenden Regenperiode durchgeführt werden,
wenn der Unterboden entsprechend aufgeweicht ist. Das restliche Stücke des Weges in
Schotterausführung kann mit einem Dachprofil neu aufgebaut werden.
Der Marktgemeinderat hat dem vorgestellten Sanierungskonzept mit dem Abrütteln des
Pflasterweges und dem Aufbau des restlichen Schotterweges Fl.Nr. 474 Gemarkung Leidendorf
zugestimmt.
Wenn dieses Sanierungskonzept den gewünschten Erfolg zeigt, sind weitere Feldwege nach diesem
Konzept und nach der Prioritätenliste in den kommenden Jahren je nach Haushaltslage zu sanieren.

Bauanträge
a) Voranfrage - Errichtung Hackschnitzellagerhalle, Weiherschneidbach 38, Fl.Nr. 650,

Gemarkung Leidendorf
Die Voranfrage sieht die Errichtung einer Hackschnitzellagerhalle vor. Die Halle hat eine Größe von
12 m x 8,3 m (99,6 m²) und befindet sich im Außenbereich. Sie soll an 3 Seiten luftdurchlässig
verbrettert werden. Eine Seite bleibt offen. Der Voranfrage wurde das gemeindliche Einvernehmen in
Aussicht gestellt.

Anfragen
 Rasen Festplatz

Aus den Reihen des Marktgemeinderates wird angeführt, dass der Rasen oberhalb des
Brunnens löchrig ist und nachgearbeitet werden muss. Bürgermeister Albrecht führt hierzu an,
dass der Zustand bekannt ist und zu klären ist, ob die Firma hier noch nacharbeiten muss,
ansonsten wird der Bauhof die Flächen mit Humus auffüllen.

 Pflege Grünflächen
Aus den Reihen des Marktgemeinderates wird angeführt, dass einige Grünflächen in der
Gemeinde in keinem sehr guten Zustand sind, wie z.B. die Wied in der Esbacher Straße und
Pflanzflächen in den Ortsteilen. Die Lebenshilfe sollte diese auch mit pflegen. Bürgermeister
Albrecht führt hierzu an, dass die Lebenshilfe heute in Weidenbach tätig war, es jedoch geklärt
wird. In den Ortsteilen übernehmen größtenteils die Anwohner die Pflege der Grünflächen.
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Bekanntgaben des Bürgermeisters
- Der Jahresbericht der ILEK-Umsetzungsbegleitung wurde vorgestellt und im RIS eingestellt.
- Die Sanierung der verkehrsberuhigenden Einengung am Ortseingang von Kolmschneidbach

wurde durchgeführt.
- Mit der Baumaßnahme für den Bürger- und Bewegungspark wurde begonnen.
- Die Ladesäule der N-Ergie in der Ortsmitte wurde übergeben und ist nun betriebsbereit
- Das Weidenfest findet am 11. Juni statt.
- Der Johannitag mit dem 175-jährigen Jubiläum der LLA findet am 25. Juni statt.
- Die Auftaktveranstaltung zum Stadtradeln ist am 26. Juni.
- Am 21. Mai fand ein Protestmarsch zur geplanten Deponie in Sommersdorf statt. Es waren

rd. 120 Teilnehmer dort und der Bayerische Rundfunk wird darüber berichten.


